

La République du Centre, 7 novembre 2015

### Pétition pour les Chèques postaux



**LA SOURCE** ■ Jeudi, des militants syndicalistes de la CGT et des militants du Front de gauche ont fait signer une pétition pour le maintien du centre de Chèques postaux à Orléans La Source. « Nous faisons signer le personnel de La Poste, des citoyens et des usagers pour éviter un nouveau coup porté à l'emploi et au commerce dans le quartier. Jean-Pierre Sueur, le sénateur du Loiret, Olivier Carré le député-maire d'Orléans et moi-même sommes d'accord sur cette question. C'est l'affaire de tous les Sourciens. Nous souhaitons être partie prenante d'un éventuel projet de La Poste. Pourquoi pas à la place du bâtiment de l'INSEE », a déclaré Michel Ricoud, conseiller municipal (PCF).